



FREIWILLIGE FEUERWEHR ADLKOFEN



Adlkofen, den 17.03.2020

Information zur Corona-Krise und deren Auswirkungen

Liebe Feuerwehrkameraden,

leider hat die weltweit grassierende Virusinfektion auch unsere Feuerwehr mit voller Kraft erreicht. Insbesondere hat dies erhebliche Auswirkungen für unser Steckerlfischgrillen am Karfreitag und unser 125-jähriges Gründungsfest.

Durch den seit gestern in Kraft getretenen Katastrophenfall und das Verbot von Veranstaltungen, kann das Fischgrillen nicht stattfinden.

Das bedeutet, sollte kein Wunder geschehen, dass es 2020 kein Fischgrillen gibt.

Für unser Gründungsfest besteht aber noch Hoffnung!

Die Staatsregierung hat vorerst alle Veranstaltungen bis 19.04.2020 untersagt.

Das bedeutet, dass bis 19.04.2020 eine Neuurteilung der Lage erfolgt und nach den aktuellen Ereignissen das Verbot bestehen bleibt, gelockert oder sogar aufgehoben wird.

Der Festausschuss hofft auf eine Aufhebung des Verbots damit unser Fest im Juni stattfinden kann.

Natürlich haben wir auch ein weiterführendes Verbot in Erwägung gezogen, was zu einer Verschiebung unseres Festes führen würde.

Diese Entscheidung wird aber bis spätestens 19.04.2020 erfolgen und ihr werdet unverzüglich darüber informiert!

Bis dahin erfolgt die weitere Planung und die damit verbundenen Vorbereitungen wie gewohnt.

Das Schönwetterbitten am 19.04.2020 steht ebenfalls auf der Kippe.

Sollte aber der Virus bis dahin bezwungen worden sein, werden wir nicht nur um ein schönes Wetter bitten, sondern auch dafür Danke sagen, dass wir alle gesund durch diese schwere Zeit gekommen sind.

Ich möchte Euch nun bitten, die Hinweise zur Bekämpfung der Corona-Pandemie zu beachten und dadurch Eure Gesundheit zu bewahren.

Gerne stehen wir Euch auch bei Fragen jederzeit zur Verfügung.

Wenn jemand in dieser Zeit Hilfe benötigen sollte, werden wir versuchen, diese im Rahmen unsere Möglichkeiten getreu nach unserem Motto „Gott zur Ehr, den nächsten zur Wehr“ zu organisieren.

Mit kameradschaftlichen Grüßen

Ralf Veitl